

ひばり



令和7年12月2日
府中市立日新小学校
拠点校校長 山田 隼士

2学期の指導も残りわずかとなり、終業式まであと少しとなりました。「ひばり」での学習やグループにも慣れ、友達の様子を見て待ってあげたり励ましや応援の声をかけ合ったりする様子が見られるようになってきました。かかわり合いが出てきてグループとしての成長を感じるこの頃です。

保護者の皆様、今学期も「ひばり」の指導について、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。感染症にも気をつけながら、冬休みをお過ごしください。3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

☆3学期の予定☆

※ 当初の予定より変更がありますのでご確認ください。

変更がありましたら、その都度教室便りや連絡ファイルでお伝えします。

《指導期間》 1月9日（金）～3月18日（水）

《3学期の指導がない日》

火曜通室児 1月27日

金曜通室児 1月 9日

《指導曜日の変更》

指導回数を調整するため、以下のように振り替えます。

月曜通室児 1月9日（金）、27日（火）

《保護者面談期間》

3月9日（月）～3月19日（木）

☆3月9日（月）～18日（水）までは指導後（放課後）の面談時間になります。

☆ひばり学習研修会☆

以前もお伝えしましたが、1月に日新小にてひばり保護者学習会を行います。

参加希望の方は下記QRコードより、出席の入力をお願いいたします。

日時 : 1月 7日（水） 13:30～15:30

場所 : 日新小学校 ひばり教室 プレイルーム

講師 : 鈴木 伸行先生

「こどもラボ ホロホロ」発達教育アドバイザー、公認心理士

内容 : 「読み書きの困難さと支援について」



☆ひばり教室アンケート☆

今回、ひばり便りと併せて、教室アンケートをはさんでいます。保護者の皆様からご意見をいただき、今後の教育活動に生かしていきたいと思います。お手数をおかけしますが、ご入力をよろしくお願ひいたします。

☆11月 学習の様子☆

基礎グループ

まあいいか

2学期は、「まあいいか」を切り替えのキーワードをして、学習してきました。順番決めや勝ち負けのある活動で、「まあいいか！」と切り替えができることもあれば、思い通りにいかないことを受け入れられず、活動に参加できないこともあります。そのようなときは、「悔しかったね。」「イライラしたよね。」と汲み取って言葉にすることで気持ちを実感させ、落ち着いてから切り替えを促しています。中には「いやな気持ちになっちゃダメ！」と思い込んでいる子供もいます。いやな気持ちも大切な気持ちです。「まあいいか」と切り替えることは大事なことですが、自分のありのままの気持ちを感じ取ることも大事なことです。子供それぞれの自分の気持ちとの付き合い方と一緒に見つけていきたいと思います。

実践グループ 「言葉だけで伝えよう」

表情やジェスチャーなど、言葉以外にも思いや気持ちを伝える方法がありますが、今回は、言葉“だけ”で伝える活動に挑戦しました。活動の中で、一生懸命に伝えているのですが、相手にうまく伝わらない場面がありました。必ずしも「言った=伝わった」にはならないところが言葉で伝えることの難しいところです。誰が悪いと言うわけではないのですが、伝えたい思いが強いあまりに語気が強まってしまうことも…。しかし、言い方を変えたり確認し合ったりして、状況を開拓することができました。振り返りでは、「一気に伝えるんじゃなくて少しづつ伝えた方がいい。」「確認することが大事だと思った。」と良い気付きがありました。

